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EMENTA,

Sancho a hmpeza em área p' líca no prédm onde
funcionava a Base de Apolo Comunitário no balrro
He4(orRigon

N.,

LO'lle

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Rossana Ingnd Carvalho de Aranha, resideme em
nºssa crdade na rua Paímlra Carbonen Rodngues, com prmoame ,uma ao SAM de número 38060-
3, que recorreu a este Vereador. matando a armação que envolve a farta de curoadoa do
Execulwo. rem postº. venho requerer a hmpeza em área pubuca no pré o onde Íunmunava a
Base de Apmn Cumumlàno A munícipe sohcna que sem rena a nmpeza de orédro onde funcronava
a Base de Apolo Comun-tamo que a(ualmeme está abandonada

Isto posto, na vnrma reglmenlal, sele mercado ao Senhor Preíelto MumcprW
de Rmeurão Prem, anos aprovação dos demaus membros desta Casa, plewleando soluções para
esle grave problema que ocorre em nossa cvdade, uenlru ao prazo e corações expressamente
previstas no amgu sªb, paragraíos 2“ e 3“ da LOM

Sala das Sessões, Z de ]uth de 2019

/,
Jean Corauci /

[ Vereador


